

7. Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: Que deux mois de congé soient accordés à M. l'échevin Chaussé.

MOTIONS

8. Par M. l'échevin Robertson pour amender le règlement No 130 *re fumée*.

9. Par M. l'échevin Robertson pour rappeler certaines résolutions adoptées le 6 et le 20 mars.

RAPPORTS

10. De la Commission des Finances pour régler des réclamations s'élevant à \$775.62.

11. De la Commission des Finances pour faire remise de certains montants à l'hôpital Notre-Dame et à l'hôpital de la Maternité de Montréal.

12. De la Commission des Finances pour être autorisé à émettre un emprunt de \$300,000 en vertu de l'article 344 de la charte.

13. De la Commission des Finances pour nommer un certain nombre d'huissiers.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin DESERRES, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

14. De la Commission des Finances concourant dans un rapport de la Commission de la Voirie pour un crédit de \$6,500 pour le débouché d'acier de l'égout de la Rivière-des-Prairies.

15. De la Commission des Finances concourant dans un rapport de la Commission de la Voirie pour un crédit de \$5,000, pour l'enlèvement de la neige pour prévenir l'inondation.

16. De la Commission des Finances concourant dans un rapport de la Commission de la Voirie pour un crédit de \$500 afin d'acheter des bottes de caoutchouc.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE,

Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

17. De la Commission de la Voirie pour verser une somme de \$400.57 pour compléter certains trottoirs.

18. De la Commission de la Voirie pour effacer les lignes homologuées de la rue Larivière, à partir de l'avenue DeLorimier jusqu'à la rue Dumont.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

19. De la Commission de Police pour incorporer "The Physical Culture Society."

Sur proposition de M. l'échevin SAINT-DENIS, appuyé par M. l'échevin WALSH, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20. De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, pour relever l'officier acheteur Beaulieu de l'obligation d'acheter pour d'autres départements.

Sur proposition de M. l'échevin ROBERTSON, appuyé par M. l'échevin SAUVAGEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21. De la Commission des Parcs et Traverses pour accepter la soumission de M. Jos. Langlois pour certains privilèges dans l'île Sainte-Hélène.

Question différée.

22. De la Commission d'Hygiène et des Statistiques pour déléguer le président comme représentant la Ville au Congrès de la Tuberculose à Paris.

Référée à la Commission des Finances.

ORDRE DU JOUR

23. L'ordre du jour étant lu pour considérer une proposition de M. l'échevin Vallières pour amender les règlements Nos 236 et 313.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que le greffier de la Ville reçoive instruction de rédiger ce règlement, le fasse imprimer et de lui donner son rang sur l'ordre du jour.

24. L'ordre du jour étant lu pour prendre en considération un rapport de la Commission de l'Aqueduc pour ratifier le

7. On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That two months' leave of absence be granted to Ald. Chaussé.

MOTIONS

8. By Ald. Robertson, to amend by-law No. 130 *re smoke*.

9. By Ald. Robertson, to repeal certain resolutions adopted on 6th and 20th March.

REPORTS

10. From Finance Committee to settle claims, amounting to \$775.62.

11. From Finance to remit certain amounts to the Notre-Dame and Montreal Motherly hospitals.

12. From Finance Committee, for authority to issue a loan of \$300,000 in virtue of art. 344 of the charter.

13. From Finance Committee, to appoint a certain number of bailiffs.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. DESERRES, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

14. From Finance Committee, concurring in a report of the Road Committee for an appropriation of \$6,500 for a steel sewer outlet in Rivière-des-Prairies.

15. From Finance Committee, concurring in a report of the Road Committee for an appropriation of \$5,000 for removal of snow to prevent inundations.

16. From Finance Committee, concurring in a report of the Road Committee for an appropriation of \$500 to purchase rubber boots.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted

17. From Road Committee, to vary a sum of \$400.57 to complete certain sidewalks.

18. From Road Committee, to erase homologated lines of Larivière street, from DeLorimier avenue to Dumont street.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

19. From Police Committee, to incorporate the Physical Culture Society.

On motion of Ald. ST. DENIS, seconded by Ald. WALSH, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20. From Fire and Light Committee, to relieve supply officer Beaulieu of the duty of purchasing for other departments.

On motion of Ald. ROBERTSON, seconded by Ald. SAUVAGEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

21. From Parks and Ferries Committee, to accept tender of Jos. Langlois for certain privileges on St. Helen's Island
Consideration deferred.

22. From Hygiene and Statistics Committee, to delegate the chairman to represent the City at the Tuberculosis Congress in Paris.

Referred to the Finance Committee.

ORDER OF THE DAY

23. The order of the day being read to consider a motion by Ald. Vallières to amend by-laws Nos. 236 and 313

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to draft said by-law, have the same printed and to give the same its rank on the order of the day.

24. The order of the day being read to consider a report from the Water Committee to ratify contract for a steam